

Bürger für Beethoven
Kurfürstenallee 2-3, 53177 Bonn
info@buergerfuerbeethoven.de
0228 – 36 62 74

Medienmitteilung 15/2013
13. September 2013

Wer bekommt den Beethoven-Ring 2013 ?

BÜRGER FÜR BEETHOVEN wählen den neuen Preisträger

Auch in diesem Jahr wird unter den fünf jüngsten Solisten beim Beethovenfest wieder ein Träger des Beethoven-Rings ausgewählt. Darauf wies der Vorsitzende der BÜRGER FÜR BEETHOVEN Stephan Eisel hin: „Wir verleihen den Beethoven-Ring jährlich seit 2004 und diese Auszeichnung hat inzwischen sehr hohes Renomee. Wir fördern damit bewusst jüngere Künstler. Alle bisherigen Preisträger haben es zu einer beachtlichen internationale Karriere gebracht und keiner lässt in seiner Biographie den Hinweis auf den Bonner Beethoven-Ring aus.“

Wahlberechtigt sind bei der Vergabe die über 1.200 Mitglieder der BÜRGER FÜR Beethoven – wie Eisel betonte „auch diejenigen, die noch während des Beethovenfestes beitreten“. Zur Wahl stehen die fünf jüngsten Solisten beim Beethovenfest, die alle zwischen 25 und 30 Jahren alt sind:

Elizaveta Miller, geb. 1983 (Klavier)

Lilli Majjala geb. 1981 (Violine)

Julian Prégardien, geb. 1984 (Tenor)

Alexandra Conunova-Dumortier geb. 1988 (Violine)

Ragnhild Hemsing, geb. 1988 (Violine, Hardangerfiedel)

Gestiftet wird der Beethoven-Ring jährlich von den Bonner Juwelieren Sabine und Martin Schmid, Bonn. Verliehen wird der Ring im Frühjahr 2014 im Rahmen eines Preisträgerkonzertes der BÜRGER FÜR BEETHOVEN im Kammermusiksaal des Beethovenhauses.

Bisherige Preisträger/innen waren bisher Gustavo Dudamel (Dirigent 2004), Julia Fischer (Violine 2005), Lisa Batiashvili (Violine 2006), Georgi Kharadze (Cello 2007), Lauma Skride (Klavier 2008), Teo Gheorghiu (Klavier 2009), Sergei Kachatryan (Violine 2010), Premysl Vojta (Horn 2011) und Philippe Tondre (Oboe 2012).

Weitere Informationen zu den Kandidaten 2013 finden sich unter www.buerger-fuer-beethoven.de